



Fundación Educacional
Colegio Magister
Einstein Norte 195- Villa Magisterio-Rancagua

Rancagua, marzo 02 de 2021

Señores padres y apoderados:

Me es muy grato dirigirme a ustedes para dar la bienvenida a este nuevo año escolar, que a pesar de todos los inconvenientes que hemos enfrentados como gremio y también como ciudadanos del mundo, estamos prestos a seguir en la buena senda de la enseñanza-aprendizaje para todos nuestros alumnos.

Es por ello, que les comunico que, a partir de mañana miércoles 3 de marzo los alumnos comienzan sus clases online a las 8:00 horas y que esta modalidad se mantendrá por todo el mes de marzo. En abril vendrían los cambios a modalidad híbrida, si las condiciones sanitarias lo permiten.

Además, les informo que este año, se realizarán Reuniones Mensuales de Subcentros, por lo que la comunicación entre padres, apoderados y colegio se entrelazarán mucho más. Esperando una buena acogida y con la convicción de que enfrentaremos el futuro de la mejor manera, se despide cordialmente,



José Manuel Muñoz Riquelme
DIRECTOR